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防災訓練へのご参加ありがとうございました防災訓練へのご参加ありがとうございました

3月25日、コモ池荘にて総会が行われました。総会では、役員・班⾧の新旧交代が行われました。H28年3月のすみれ
野自治会の立上げから、様々な活動の立案・実施、行政との調整・交渉など、すみれ野地域を少しでも良くするために、
労をいとわずご尽力いただいた役員の皆さまありがとうございました。また、配布物や集金など日々の活動で多大なる貢
献をいただきました班⾧の皆さま、ありがとうございました。 新役員・班⾧の皆さま、これからよろしくお願いいたします。

2月4日午前10時から、すみれ野地区自主防
災訓練を行いました。当日は冷たい強風の中
にも関わらず100名を超える方にご参加いただ
きました。ありがとうございました。
今年も、香芝消防署にご協力をいただき、「水
消火器」による消火訓練や「ホース格納箱」に
格納されている用具の使い方、さらに新たに
「煙体験」を実施いたしました。
火災では煙を吸って意識を失い、亡くなる方が
多いとのことです。「煙体験」は、強風で疑似煙
が抜けている状態でしたが、それでも視界は遮
られ、前が見えない状態でした。

訓練開始時の様子

煙体験の様子

ホース格納箱には、消火栓接続機
器とホース2本、コック、放水口が
入っています。ホースは1本20mで
す。複数繋げられます。
火災発生時、消火は初期対応が
重要ですので、躊躇せず、ホース格
納箱を開け、消火栓に接続して放
水してください。ホースが足りない場
合は別のホース格納箱のホースを
使ってください。
★消火栓の上、ホース格納箱前へ
の駐車は、火災時に初期消火がで
きなくなりますので、おやめください
（駐車違反にもなりますのでご注
意ください）

家庭用の消火器は15～20秒程
度しか噴射できません。うまく初期
消火できず、天井まで炎が上がっ
た場合、消火器での消火は難しく
なりますので、至急避難してくださ
い。また火事に気づいた時は、即
座に、大声で周囲に火災を知ら
せると共に、消防署へ通報してく
ださい。

消火栓に接続機器を接続する様子

自治会では、ホース格納箱の購入・
設置を進めていますが、まだ少ない
状態です。普段からご自宅近くの
ホース格納箱の場所をご確認くださ
い。ホース格納箱は、できるだけ消火
栓の近くに設置していますので、合わ
せて消火栓の場所もご確認ください。
また、ご家庭でも、火災時の脱出方
法、消火器の場所の確認や消火方
法、どうやって周りに知らせるか、など
を話し合ってください。

今年はポンプ車を見学しました

H30年度総会が行われましたH30年度総会が行われました
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旧役員・班⾧の皆さま、おつかれさまでした
新役員・班⾧の皆さま、よろしくおねがいします
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2年間お世話になりました2年間お世話になりました
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中村さん（組⾧兼監事）

私、このすみれ野で育てられました。もともとこの土地
は二上山を借景にしたのどかな田園地帯ですが、子
供の頃から田植えや稲刈りを手伝わされていた田んぼ
がまさかこのような住宅地になるとは想像もしませんで
した。平成13年に区画整理事業のスタートとして発
掘調査が始まり、何が出てくるかなと思っていましたとこ
ろ、全⾧20ｍの前方後円墳、埴輪、須恵器、金属
製品がぞくぞくと発掘されました。1500年前の古墳時
代にここに生活の場があったということです。（それは
邪馬台国かもしれません）
こんな歴史とロマンのある土地に「終の棲家」（つい
のすみか）として引っ越してこられた住民の皆様とお
近づきになれるように心がけながら自治会の運営に携
わってきました。大した仕事もできませんでしたが、これ
までご協力いただきました住民の皆様、快く新役員を
引き受けていただきました皆様にお礼申し上げます。
これからこのすみれ野がお子さん達にとり楽しいふるさ
とになることを願っています。

＜今後の予定＞
・自治会費集金（４月）
（戸建ては半期分、法人は年間分となります）

・春季一斉清掃（全世帯参加）
5月13日（日）午前8時～9時
山崎公園に集合 ※雨天は次週に順延

■すみれ野自治会ホームページ

大野さん（組⾧）

土井さん（組⾧）

仕事の関係で⾧く東京や横浜で生活をしていましたが、転勤を機に、中
学時代から育ったこの香芝に住むことになりました。 庭でDIY作業をしてい
た所、偶然、会⾧から声を掛けていただいた事がきっかけで、右も左も分
からないまま組⾧をさせていただきました。活動を通じ、自治会が防犯灯
や消火設備の設置、カーブミラーなどの安全設備の要望を行うなど、地域
の基盤となる重要な役割を担っている事を改めて知りました。自分はなに
で「すみれ野」に貢献できるか?と考え、自治会の取り組み状況をお伝え
する企画やホームページ開設、交通事故対策などを微力ながらさせてい
ただきました。一番印象に残っていることは、集会所用地の確保です。他
役員の方々がご尽力され、市有地の売払いギリギリまで市と交渉、何とか
売られず確保できました。すみれ野の将来につながる大きな意味を感じま
した。同時に、自分たち住民が動かないと始まらない事も分かりました。住
民それぞれが得意な事を活かして参加できる、安全で楽しい地域になる
ことを願っています。2年間ありがとうございました。

自治会の発足から現在に至るまでご尽力いただき、今回、任期
満了となる役員からのメッセージをご紹介します。

私が平成25年2月に引越してきた時は、まだすみれ野2丁目の区域に
は2軒しか家が無く、道路も一部未舗装、街灯も数えるだけ、周りは工事
中の土の山がある、そんな街でした。そんなすみれ野2丁目も5年が経ち、
今はすっかり新しい街に生まれ変わりました。
今回、初めて自治会の活動というものを知り、かつ組⾧という大役を仰
せつかり、自治会への新規加入案内やハイツ対応など、微力ながら何とか
2年間やってきました。これも、たくさんの方々のおかげだと思っています。
本当にありがとうございました。 まだまだ成⾧していくすみれ野自治会が、
今後ますます盛り上がっていくことを祈っています。

私が2丁目に引越して来た当時は街灯が無く、夜は
真っ暗でした。香芝市に防犯灯の設置をお願いしたと
ころ1個の防犯灯は家の前に設置してくれましたが夜
間の不安は解消されませんでした。
その後自治会発足の初年度に役員全員の統一意
見で2丁目を優先に防犯灯を設置していただき、今で
は夜も明るく通行出来るようになりました。
防犯灯の電気代も自治会で負担している事などは
他府県に住んでいる時には知る由もありませんでした。
この様な事を通じ自治会の意義や役割を初めて認
識した貴重な2年間となりました。
自治会員の皆様にも順次役員や班⾧を務めていた
だき、地域の仕組みに御理解をいただく事が当自治
会発展に最も必要な事と思います。
最後になりましたが役員、班⾧の皆様には2年間お
世話になり誠に有難うございました。

ここ すみれ野地区に来た頃は、歴史に出てくる二上山の「大津の皇
子」の話しか知りませんでした。
ところが、古くは1万年前より（我々のご先祖さま❔）が活動していたこ
とが、周辺の遺跡や文献にあると聞き、それはそれは、人生で初めて、縄
文人とその時代を、驚くほど身近に感じたものでした。すみれ野は本当に
歴史の息づく由緒ある土地柄だと思います。
そんな土地柄の、この地に住んで27年!唯古いというだけで、なぜか妙
に信用があったのか?自治会立上げ時に会計・事務局をお受けさせて頂
きました。
もともと、行政には全く無縁の男で、各役員 皆さんの協力を得て任期
を満了することが出来ました。初年度は会⾧と共に市役所への相談・交
渉・各申請そして会計と、個人としても色々と勉強させて頂きました。
各班⾧さんと自治会会員のみなさまの普段の協力があっての自治会活
動であります。2年の任期を振り返り、地域のみなさまに感謝申し上げます
と共に、豊かで住みよい街『すみれ野』として、増々発展します様、声を大
にしてお願い申し上げます。

（アドレスは今後変わる可能性があります）

総会では、組⾧の負担軽減等を目的に、組⾧の任期を1年にすることと、3役・組⾧の再任は連続4年までとする規約変
更が承認されました。また、H29年度の補正予算、H30年度予算案についても承認されました。

規約が一部変更となりました規約が一部変更となりました


